



JAVIER DARÍO FERNÁNDEZ LEDESMA

CANDIDATO RECTORÍA
2024-2027

DE LA UNI-VERSIDAD A
LA MULTI-VERSIDAD

 @javierdarioferl

 321 7383163

PROPUESTAS

El nacimiento ¿Qué vamos a hacer?

La crisis de obsolescencia de la Universidad nos obliga a imprimírle un nuevo sentido de realidad; un sentido de realidad que nos lleve del desencanto al encanto, de una Uni-versidad desencantada en todos sus órdenes y con todos sus actores (la industria, la sociedad, los jóvenes estudiantes y egresados, sus maestros), hacia una Multi-versidad que encanta, seduce y enamora en clave no de la Universidad que tenemos sino de la Universidad que queremos.

La transformación. ¿Cómo lo vamos a hacer?

Pasar entonces de ser una Institución Uni-versidad o Mono-versidad a una Multi-versidad, implica pensar en intervenciones disruptivas en todos los órdenes: económicos, políticos y culturales, una Multi-versidad joven, que permita salir de la monotonía y atreverse a la diversidad, con una esperanza y un proyecto de vida para todos, una Universidad para el ser, el estar y el proyectarse.

Horizontes. ¿Con quienes lo vamos a hacer?

Proponemos una intervención activa multi dinámica sectorial donde los representantes pasen de su papel pasivo a una dinámica productiva activa como directores del quehacer institucional en cada uno de sus ámbitos, entendiendo que la institución cuenta con un capital valioso en su acervo introspectivo desarrollado con años de experiencias que debe salir e irrumpir en cada espacio de la vida de la sociedad colombiana.

Realizaciones. ¿Dónde se va a hacer?

La Universidad es y para la vida y los territorios construye sus imaginarios en un contexto social y humano, en un contexto si se quiere cultural con educación situada, pertinente y permanente como núcleo comunicante con la transformación social y humana que la hacen protagonista de la historia en el marco del pensamiento y la acción emancipadora; habitable y habitante de los espacios articulados al territorio conforman un modelo de Univer-Territorialidad para su permanencia y vigencia en el tiempo.

Construcción. ¿Qué queremos ser?

Esta propuesta es una convocatoria a la Multi-versidad que es una realidad subyacente que debe emerger y construir realidades múltiples con las potencialidades únicas que hemos desarrollado. Pasar de la versión 1.0 a la versión 3.1415926...en un mundo de infinitas posibilidades, esa es la invitación.